

LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar ■ ¿Nos?

Al inaugurar la segunda etapa del Tren Suburbano, que va de Lechería a Cuautitlán, en el Estado de México, el presidente Calderón aseguró que México es más fregón para enfrentar la actual crisis que Japón, Reino Unido, Brasil y los *United*, y que si bien, como toda crisis económica, "es finalmente cíclica, y por difícil que sea, quedará finalmente atrás".

"No nos irá tan mal"..., apuntó.

Pues sí, dicen, lógico: lo que empieza, termina; nomás habrá que preguntarle quiénes son esos "nos"...

Chanfle

Hablando de michoacanos, diputados michoacanos de PAN y PRI "mayoritearon" a los del PRD:

Éstos querían entregarle la presea Melchor Ocampo a la recién finada Amalia Solórzano de Cárdenas, pero los pri-panuchos acordaron dársela al medallista olímpico Guillermo Pérez Sandoval, quien conquistó el oro en la Olimpiada de Beijing.

Um, dicen, pues una medalla no borrará años de historia...

Y luego se ofenden

Que el turista de Nueva Guinea que sufrió heridas de bala en el brazo y el estómago, al ser asaltado el sábado en la ciudad de México, se encuentra "grave pero estable", informó la Secretaría de Turismo capitalina.

Por otra parte, el rapto del experto gringou en antisequestros, en el norte de México el mes pasado, sigue siendo un misterio y sus captores no han pedido rescate, informó la policía.

¡Puf!, señalan, y luego nos ofendemos porque en las embajadas advierten a sus ciudadanos de viajar a México...

Pa' ofenderse más

El Centro Nacional de Inteligencia sobre Narcóticos del Departamento de Justicia de los *United*, reveló que la más grande amenaza para ese país son los carteles de la droga mexicanos, que controlan la mayoría del mercado gringou y han establecido una variedad de rutas de trasiego, avanzadas capacidades de comunicación y fuertes nexos con bandas locales.

El reporte agrega que mientras la Cosa Nostra —tradicional mafia italiana— tiene presencia en 19 ciudades de tres estados gringous, los carteles mexicanos están en 230 ciudades de unos 40 estados, e incluso tienen como aliados a los italianos.

¡Órale!, dicen, qué lástima que éste no sea un "honroso" primer lugar..., eso de superar al Padrino... *Ma che cosa!*

Ahora sí

El secretario general de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Ban Ki-moon, calificó los ataques del ejército israelí a tres escuelas y una clínica del organismo, ayer, de "absolutamente inaceptables", ya que las milicias conocían la ubicación de estas instalaciones que albergan a población civil.

¡Achis!, reflexionan, ¿y sólo porque son instalaciones de la ONU le parecen "absolutamente inaceptables"?

¡No inventen!, si los anteriores ataques también han sido a civiles, sobre todo niños, y ahí sí no ha dicho nada, ¿verdad?; miren qué bien, de veras que ya ni la hace la ONU, ¿pa' qué sirve?

Les guste o no

Por cierto, Venezuela anunció ayer la expulsión del embajador de Israel en Caracas, poco después de que el presidente Hugo Chávez acusó al mundo de callar cobardemente ante lo que calificó de "holocausto" palestino.

¡Sííí!, dicen, ésos son calzones, y no los llamaditos a la paz y a la tolerancia..., bla, bla, bla...

No es mucho, pero es una muestra

Continúa en siguiente hoja



Fecha 07.01.2009	Sección Política	Página 23
---------------------	---------------------	--------------

de rechazo más fehaciente, ¿no?

verano. ☒

evamakjim@prodigy.net.mx

Estrategia inteligente

Por cierto, dice el lector Aníbal Leiva:

"La estrategia israelí es por demás inteligente: eliminar a los futuros terroristas (o sea, a los niños) para garantizarle a su pueblo un futuro de paz, y un más grande espacio para vivir, al cabo nadie del mundo los va a reclamar."

Que le baje

El director técnico Hugo Sánchez afirmó en una entrevista publicada en el diario *As*, ayer, que se encuentra "listo para entrenar al club español Real Madrid".

"Tal vez más de uno se esté arrepintiéndose ahora por la desconfianza mostrada en su día; yo sueño con triunfar, enseñar mi capacidad y poder demostrar que soy uno de los mejores técnicos del fútbol español y, por supuesto, en Europa; así fue mi carrera como futbolista", afirmó.

¡Uf!, dicen, si apenas debutó el domingo como entrenador del Almería con un triunfo por 1-0 ante el Betis.

Que le baje, una *egolondrina* no hace



Hugo Sánchez. (Foto: Cuartoscuro)